

EIBAR / La biblioteca de Portalea abre el miércoles tras meses de cierre

La biblioteca eibarresa volverá a abrir sus puertas el próximo miércoles, 24 de octubre, después de estar cerrada casi cuatro meses. El recinto de Portalea estará en marcha ese día por la tarde y reanudará su actividad normal, aunque todavía se está desarrollando el proyecto de ampliación de la biblioteca que terminará a principios de 2008. La concejala de Cultura del Ayuntamiento de Eibar, María José Tellería, confirmó ayer que el miércoles se abrirá en una primera fase, a la espera de que continúen los trabajos previstos en el proyecto. El espacio que se abrirá será el que ocupaba toda la biblioteca hasta antes de iniciarse las obras e incluirá también la zona de biblioteca infantil. Durante estos días se están realizando los trabajos de limpieza y acondicionamiento de la biblioteca.

Tras las obras realizadas, el servicio municipal, que recibe diariamente la visita de medio millar de personas, contará con espacios diferenciados para el estudio y para el préstamo de libros. Otra de las novedades es que se cerrado la entrada que había antes y se ha habilitado un nuevo acceso desde la zona de la antigua biblioteca infantil.

La responsable municipal de Cultura quiso agradecer ayer la paciencia que han tenido nuestros lectores ante el cierre de la biblioteca. Entendemos que se han generado molestias pero la gente ha tenido una actitud muy positiva. Tellería explicó también que a partir del miércoles se pueden devolver los libros cogidos en préstamo por los socios en junio. Pero pidió por favor, que no vengan todos el primer día porque van a colapsar la biblioteca.